



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



6 Medaillen für Knittelfelder Schwimmverein

Am ersten Frühlingswochenende wurden in Wien/Floridsdorf die Österreichischen Hallenmeisterschaften der Nachwuchsklassen ausgetragen. Mehr als 300 junge SchwimmerInnen aus nicht weniger als 55 Vereinen konnten sich im Vorfeld für diesen Wettkampf qualifizieren. Mit dabei 7 SchwimmerInnen (Joanna Brandner, Janine Geigl, Jan Fessl, Simin Fessl, Christoph Mühlhans, Florjan Shurdhaj) des ATUS Knittelfeld. Alle 7 wurden ihrer Nominierung mit persönlichen Bestzeiten gerecht. Große Freude herrschte über den Gewinn von sieben Mal Edelmetall: Österreichischer Vizemeister über 200m Rücken, 200m Kraul und 800m Kraul wurde Lukas Milcher (Jg. 2001); der Jüngste im Team, Jan Fessl (Jg. 2003), holte sich ebenfalls Silber über 800m Kraul und Bronze über 400m Kraul. Christoph Mühlhans konnte seinen Vizemeistertitel vom Vorjahr verteidigen. Undankbare vierte Plätze: Joanna Brandner (Jg. 2001, 100m Rücken, 1:13), Florjan Shurdhaj (Jg. 1999, 100m Rücken 1:03) und Simon Fessl (Jg. 1999, 1500m Kraul, 18:09). Eine guten 6. Platz über 800m Kraul erreichte Janine Geigl (Jg. 2002). „Mit 5x Silber und 1x Bronze und weiteren 25(!) Top-Ten Plätzen für ATUS Knittelfeld sind diese Nachwuchs-Hallenstaatsmeisterschaften zweifellos die erfolgreichsten in unserer jungen Vereinsgeschichte. Ich freue mich über die guten Zeiten und das hohe Niveau unseres Teams! Wir sind sehr gut unterwegs und ich bin überzeugt, dass sich unsere SchwimmerInnen in Österreichs Nachwuchselite immer konstanter etablieren werden, „freut sich ATUS Knittelfeld Schwimmvereinsobfrau Sigrid Fessl. „Durch die Installierung des REGIONALEN LEISTUNGZENTRUMS für Schwimmen in der NMS Lindenallee Knittelfeld gibt es für die Schwimmtalente des Murtales die Möglichkeit in optimaler Abstimmung mit dem Schulalltag und dem Heimatverein leistungsorientiert zu trainieren!“, Hubert Fessl, RLZ-Leiter und Knittelfeld Coach.

